
【様式３】 学校運営協議会活動計画・報告書

第２回 学校運営協議会実施

～１学期の学校の様子及び現状について～

熟議テーマ

○熟議内容
（１）１学期の学校の様子及び現状について
（２）瓦葺中学校開校５０周年記念事業について
（３）瓦葺中学校区合同学校運営協議会の開催について
（４）情報交換等について

【決まったこと】
・令和８年度の５０周年記念事業や瓦葺中学校区合同
学校運営協議会の開催に向けて、学校運営協議会のお力も借りながら、進めていく。
・地区の夏祭りへの生徒の参加（ソーラン節、櫓作り）、通学路の見直し、夏季自転車通学利用許可
についての議題が上がり、長期的な検討も視野に入れながら進めていく議題もあった。
【委員の声】
・体育祭でのソーラン節に感動した。地区の夏祭りでも踊って、盛り上げてほしい。
・最近のニュースから、学校の安全対策（AEDの設置場所等の確認）の徹底をお願いしたい。

熟議内容・特徴的な取組 等

○・・・１学期間の学校での行事等を紹介し、委員の方々から多くの賞賛をいただいた。２学期以降も生
徒が輝く行事運営を行っていく。

○・・・登下校中の地域の方へのあいさつがよくできている。概ね、ルールやマナーを守り、登下校を含めた地
域での活動ができている。

▲・・・時折、夕方から夜の時間帯にかけて、団地等の広場に中学生が集団で携帯電話を持ちながら談笑
している光景を見かけることがある。委員の方々が声をかけていく。また、SNS利用の正しい方法につ
いても、家庭と連携して指導していく必要がある。

成果と課題

上尾市立瓦葺中学校

学校名

学校運営協議会

委員構成

会議回数

元PTA会長 萩原和子
元学校応援団 黒須昭
元PTA役員 中村美保
上尾市役所 黒須健児
自治会事務局長 北條多美枝
PTA会長 浅川早香
校長 教頭 主幹教諭

計画

・第１回 令和７年４月２２日
学校運営について
教育課程について

・第２回 令和７年７月９日
１学期の学校の様子及び現状報告

・第３回 令和７年１０月８日
５０周年記念事業について
給食試食会について

・第４回 令和７年１２月１６日
２学期の学校の様子及び現状報告

・第５階 令和８年３月３日
１年間の振り返り
来年度の教育課程について

○成果 ▲課題


